



„Mordsradau“ zum besten Krimi-Cover gewählt

Bad Vöslau. Über einen schönen Erfolg darf sich Krimi-Autor **Norbert Ruhrhofer** freuen. Mit „Mordsradau in Bad Vöslau“ konnte er den Vorjahreserfolg beim Wettbewerb des Emons-Verlages für das beste Buchcover in der Kategorie „Regio-Krimis 2022“ wiederholen und sich gegen weitere 75 Cover durchgesetzt. „Ich bin sehr stolz darauf. Der Verlag hat auf Instagram mehr als 7.800 Follower“, so Ruhrhofer, der schon am nächsten Krimi arbeitet.



MARKUS FOSCHUM